



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

OFICINA DE DEFENSA NACIONAL

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 075 – 2017 – GR.CAJ/ODN.

DIRECTOR REGIONAL DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES REALIZÓ DISCURSO DE HONOR EN CEREMONIA DE IZAMIENTO DE PABELLÓN NACIONAL Y BANDERA REGIONAL

El primer lunes de cada mes, en la sede del Gobierno Regional Cajamarca, se realiza la ceremonia de Izamiento del Pabellón Nacional y Bandera Regional, como parte de identidad y fervor a nuestros símbolos patrios.

Este lunes 04 del presente, el Izamiento del Pabellón Nacional estuvo a cargo de representantes de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones (DRTC), así mismo el Izamiento de la Bandera Regional fue realizado por servidores públicos de la Dirección Regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento.

El Ing. Jhony Tejada Cerdán, Director de la DRTC, realizó el Discurso de Honor, iniciando con una breve reseña de los logros obtenidos en su dirección.

Jhony Tejada, mencionó que la dirección a su cargo, ya cuenta con Unidad Formuladora, la cual tiene como meta para el presente año la elaboración de tres proyectos de inversión pública, dos en materia de carreteras y uno en comunicaciones.

También señaló que en el presente mes se terminará la carretera Otuzco – Puylucana, iniciando hoy con la producción de asfalto en la planta de propiedad de la DRTC.

Tejada indicó que con la finalidad de mejorar la infraestructura y el equipamiento de la DRTC, este año se adquirió una motoniveladora y un rodillo. Esta maquinaria sumada a cuatro volquetes comprados en años anteriores, servirá para ejecutar obras de administración directa, las cuales demoraban por la maquinaria obsoleta con la que se contaba, la cual no se renovaba desde el año 1993.

Para finalizar el Discurso de Honor, Jhony Tejada Cerdán señaló las fechas cívicas más importantes del mes de setiembre.

Cajamarca, 04 de setiembre de 2017

**OFICINA DE DEFENSA NACIONAL
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**